

看護教育委員会ニュース

6月号 看護部教育研修委員



新人研修

今年度購入したシミュレーターで実技演習しました！



6/29 午後 ～バルン, 気切, CVC, 清潔操作～について

病棟で未経験の方にはイメージ作りに、経験した方には振り返りの機会となったようです

6/27 1日 ～救急時の看護～

手技の習得だけでなく根拠がわかった、チームワークの大切さを学んだ、という声がきかれました。

研修後のアンケートは、「満足度 100%」という結果でした。

今までの研修とは違い、体を動かす研修だったので、リフレッシュにもなったのではないのでしょうか。



今後の新人研修の予定

- 9/18 KYT・感染 OSCE
10/23PM 緩和ケア&危篤時の看護と死後の処置
人工呼吸器管理

新人の方々も入職して3ヶ月が経ちました。日々の業務にくわえ研修など。

身体も心も飽和状態…という方もいるのではなんでしょうか。

新人研修も終わりに近づいてきました。

ここで少し力を抜いて、次のステップと一緒に進んでいきましょう。



中途採用者・異動者研修&看護助手初任者研修

6/4, 5 医療安全対策、感染対策、輸液ポンプ, シリンジポンプ, 看護記録関連
看護師の方はもちろんのこと、助手の方々も学習意欲に満ち溢れています。
職場の一員として頑張ろう、という意気込みが感じられる研修でした。

7月の予定

7/26 (土)

院内看護学会 3 演題発表予定

～補足～

新人以外の看護職教育を担当する委員会の名称が「メイプル」に決まりました。